
 

 

【 役員会ご報告 】～9 月 10日：第 5 回目のご報告です。 

今回は８月実施の事業報告、特に夏祭りに関しての反省と来年に向けてどのように発展させ

ていくかなどを中心に意見交換を行いました。各部からの連絡では土木部から道路補修工事実

施範囲決定について、環境衛生から次年度の花苗について、交通防犯防災からＬＥＤ照明への

交換およ災害マニュアル作成状況について報告され、最後に敬老会の準備・当日の分担などに

関して最終調整を行いました。 

 

【 敬老会のご報告 】～９月１８日（月）：敬老の日 

ご招待５８名様、民生児童委員２名様に役員１５名が参加して行われました。前夜の豪雨も止み少し

蒸し暑さもありましたが、当初心配していた天気もなんとか最後まで崩れることなく、お客様をお迎え、

そしてお見送りすることが出来ました。吉田会長の挨拶、前会長伊藤英俊様のご挨拶そして乾杯の音

頭で敬老会のスタートです。しばらく懇談後、皆さんによる余興の始まりです。ハーモニカ仲間大谷様、

高田様、鵜飼様達によるソロも含め息の合った６曲の演奏はお見事で、最後の「故郷」ではお客様も声

を揃えての大合唱となり、会場に一体感が生まれた様でした。寿会様の合唱ではオリジナル曲「寿会

の歌」と「あざみの歌」・「砂山」３曲の熱唱です。高田様の指揮のもと皆さんの息の合った歌声が会場

を暖かく包んでくれました。その後のカラオケでは皆さん自慢の歌声で楽しんでいただきました。「麦畑」

のデュエットも会場を楽しませていただき本当に皆様ありがとうございました。皆様の会話も弾み短い

時間ではありますが楽しく過ごしていただいたことと考えております。また来年も皆様とお会いし、元気

に楽しんでいただけるよう役員一同力を合わせてまいります。 

皆様、敬老の日おめでとうございます。そして誠にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

   “ 伊藤様ご挨拶”      “ハーモニカ演奏”        “寿会 合唱” 

【 班長の皆様へ班長会議のお知らせ 】～総務部より 

10月 15日の班長会議について下記要領にて開催しますのでお知らせします。 

＜ 記 ＞ 

・日  時：１０月１５日（日曜） ９：３０～ 

・場  所：カームビラホール 集会室 

・内  容：①防災設備についての説明～自家発電機の実演 

      ②消防訓練～消火器を使っての消火訓練 

      ③事業報告、その他連絡 

    ＊各班長の皆様ご出席いただきます様お願いいたします。 
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【 町内をきれいにするためのお願い 】～環境衛生部より 

いつも町内をきれいにする事業にご協力いただきありがとうございます。 

今回はペットの糞の処理についてのお願いを申し上げます。 

ペットとの散歩の際の糞の始末については、いつもご協力いただき誠にありがとうございま

す。しかしながら未だ糞が放置されたままのケースが見られるのも現実です。きれいな町を

維持していくためにも、お心当たりがありましたら是非ご協力お願いします。これから間も

なく雪の季節に入ってまいりますが、冬においても糞を入れるビニール袋など持ってペット

との散歩を楽しまれるようお願いいたします。また糞を放置されている場面に遭遇した場合

などは声掛けを行っていただくようお願いいたします。 

      

【 これからの行事のお知らせとお願い 】 

猛暑も去り、やっと北国らしい秋の訪れです。さて１０月１日の「パークゴルフ大会」より

町内会行事も後半を迎えます。１１月からの「麻雀大会」、１２月１７日「餅つき大会」、１月

「雪灯り」と続きます。とりわけ「餅つき大会」は、「夏祭り」同様、「子供さん達にいかに

楽しんで貰えるか」・「今年はどうしようか？」と今から役員一同いろいろ思案し始めている

ところです。当日までに何度かご案内させていただくことになりますが、多数の参加をお待ち

すると同時にお手伝いをしてくださる方がいらっしゃると大変心強く有難いところです。「餅

つきは初めて」と云う方でもきっと楽しく、いい経験となること間違いありませんので老若男

女問わず参加をお待ちしています。是非「つきたての餅」「コシのある本来の餅の美味しさ」

を「餅つき」から親子で体験、そして実感してみませんか。詳細は次号でお知らせします。 

 

＊カームビラサロンのお知らせ ～ １０月２１日（土）実施します（9:00～12:00まで）。 

 

＊リサイクル回収金のご報告 

◎8 月入金分: \34,268    累計¥160,394 ご協力ありがとうございます。 

 

≪編集後記≫ 

記録的な猛暑が続き例年なら紅葉の時期が訪れているはずが今年は２週間ほど遅れるとの予

報を耳にしました。夏が異常気象となるとやはり冬の雪の量への影響が気になるところです。

年々雪の量もさることながら地域的な降雪量の変化も出てきているようです。「今年は幌向だ

け雪が少なかったネ・・」そんな年があってもよさそうな気がしますが・・・。 

暑い夏も終わり、少しばかり秋めいた敬老の日に皆さんの元気なお姿を拝見することが出来

ました。ハーモニカ演奏、合唱、カラオケなどで楽しまれる様子に、あらためて音を楽しむこ

とがなにより健康そしてお仲間との交流に役立っていることを強く感じました。今後も皆さん

に楽しんでいただけるよう創意工夫して参ります。また当町内会の礎を築かれた皆様に改めて

敬意を表し、これからもいつまでもお元気で過ごされることを祈念しております。 


